



Presume Ebrard manta con caricatura de él con López Obrador

El secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, presumió en sus redes sociales una manta que seguidores le hicieron con una caricatura de él junto al presidente Andrés Manuel López Obrador.

A través de sus redes sociales, el funcionario federal mostró en la manta que le mostraron en su visita a la Cámara de Diputados.

Ebrard Casaubon agradeció las muestras de afecto en el marco de la plenaria de Morena, ayer en San Lázaro.

“Miren qué bonita manta hicieron mis amigos. Un buen recuerdo de que hoy y siempre ¡Es un honor estar con Obrador!”, escribió esta mañana en sus redes.

El canciller fue vitoreado ayer por los legisladores morenistas, quienes en diversos momentos le gritaron: “¡presidente, presidente!”.

En torno a la competencia con Claudia Sheinbaum y Ricardo Monreal por la candidatura para la Presidencia en 2024, dijo que debe haber respeto y que nunca atacaría a un compañero de la Cuarta Transformación.

“Somos amigos, compañeros desde hace muchos años. Una cosa es que tengamos una competencia política y otra, que nos empechemos a golpear; tenemos una obligación como movimiento, no podemos hacer eso. Nunca voy a hablar mal de mis compañeros, jamás”, sostuvo.

Durante su participación, Ebrard Casaubon llamó a los legisladores a que durante la siguiente reunión interparlamentaria pongan el tema del tráfico de armas de Estados Unidos a México.

Lo anterior, dijo, luego de que recibió una carta de congresistas estadounidenses sobre el homicidio de los sacerdotes Javier Campos Morales y Joaquín César Mora Salazar dentro de la iglesia de Cerocahui, en Uriqui, Chihuahua, así como de Pedro Eliodoro, guía turístico.

Ebrard Casaubon cuestionó que si bien hay una exigencia a México para atender el tema de seguridad interior, Estados Unidos aún debe llevar a cabo acciones para frenar el tráfico de armas a nuestro país.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/ebrard-caricatura-con-amlo/1535927>